



## COLEGIO CRYPTOCARYA ALBA PEUMO

Peumo, 25 de marzo de 2020

Estimados Estudiantes, Padres, Madres y Apoderados:

Les saludo cordialmente, aún en esta distancia de autocuidado que nos tiene alejados por un tiempo.

Reiterar el agradecimiento por el apoyo brindado, a las distintas medidas que como colegio hemos ido tomando ante esta contingencia nacional y mundial.

Hace algunos minutos, hemos escuchado al Ministro de Educación que ha comunicado *"Se ha resuelto extender la suspensión de clases por dos semanas más y adelantar las vacaciones de invierno para las dos últimas semanas de abril, y terminar el año escolar a fines de diciembre"*, lo que hasta ahora garantiza el año escolar 2020, siendo esto, una buena noticia.

En razón de esto, continuaremos apoyando por las próximas dos semanas a nuestros estudiantes, a través de nuestra plataforma Online, que como dije ayer, es una posibilidad para que nuestros estudiantes "puedan y quieran" seguir un ritmo de aprendizaje mediado. Recuerde que el Ministerio de Educación pone a disposición la web [www.aprendoenlinea.mineduc.cl](http://www.aprendoenlinea.mineduc.cl), existiendo además otras alternativas que usted puede aportar.

Tal como ha sido la experiencia hasta ahora, en la medida que tengamos confirmación de fechas de vacunación para los estudiantes, les comunicaremos a través de las distintas redes, y del mismo modo lo haremos para avisar el retiro de las cajas de Junaeb cuando éstas lleguen a nuestras dependencias.

Estimados/as Estudiantes y Familias, hoy es tiempo de cuidarnos, y en este proceso, esperamos seguir siendo para ustedes un apoyo permanente aun cuando estemos distanciados circunstancialmente. Entre todos nos cuidamos quedándonos en casa.

Reciban mi afecto y de todo los funcionarios de nuestro Colegio, que seguimos atentos a cualquier novedad que compartir con ustedes. Afectuosamente,

**Margarita García Astorga**  
Directora  
Colegio Cryptocarya Alba